



**La Confédération africaine de football (CAF) a annoncé ce samedi 24 novembre à travers un communiqué que le Cameroun n'aura pas un deuxième représentant en coupe de confédération africaine**

Le Football camerounais paie ainsi le prix de l'inertie des autorités qui n'ont pas transmis dans les délais le nom du son second représentant pour l'édition 2018/19 de cette compétition

En effet, la date de la finale de la Coupe du Cameroun qui doit opposer Eding sport à Lion Blesse de Fotouni et dont le vainqueur devrait représenter le Cameroun en coupe de confédération africaine n'est pas encore connue

Le club ghanéen Assante Kotoko qui devait affronter le 2e représentant camerounais lors du tour préliminaire se voit ainsi propulsé au second tour de la compétition

**lire le communiqué de la CAF**

